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Die Arbeit des Bürgerrats …
v hat Dynamik in die Diskussion um die Projek3dee und die Zukun5 unserer Gemeinde gebracht,

v hat Alperia den Mehrwert und die Notwendigkeit des Dialogs mit den Bürger:innen klargelegt,

v hat zu weit detaillierteren Informa3onen zur Projek3dee beigetragen und offene Fragen benannt,

v unterstützt die Gemeinde konkrete weitere SchriJe zu unternehmen.

Die Weiterarbeit der Gemeinde wird sein…
v einen Rechtsbeistand und etwaige Expert:innen (müssen „gelistet“ sein) zu beau5ragen.

v nach Vorliegen eines ausreichenden Kenntnisstandes zu möglichen Beteiligungsformen an der Energieinfrastruktur 
im Tal mit Alperia darüber in einen Dialog zu treten.

v eine „Strategieentwicklung für das Ultental“ in Angriff zu nehmen (Finanzierung durch Alperia).

v in Koopera3on mit Alperia und unter Berücksich3gung der Vorschläge des Bürgerrats einen weiterführenden 
Informa3ons- und Dialogprozess zu gestalten.

Der Gemeindeausschuss wird am abschließenden Treffen des Bürgerrats teilnehmen und die Ergebnisse disku;eren.
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Als Gemeinde brauchen wir zur konkreten 
Gestaltung der weiteren Schritte …

v das Bürgergutachten mit Informationen, Empfehlungen sowie mit  
Vorschlägen zur weiteren Vorgangsweise.

v das Engagement von euch Bürgerrät:innen im Rahmen des 
weiterführenden Dialogprozesses.


